## Das GM an den regionalen Basketball-Meisterschaften 2017

Traditionellerweise fanden auch in diesem Dezember die kantonalen Basketballmeisterschaften der Mittelschulen zum Adventsanfang in Muttenz statt. Am Donnerstagnachmittag kämpfte eine schlagkräftige GM-Mannschaft mit neun Herrenteams aus den beiden Halbkantonen um die kantonale Meisterschaft.



Hinten vL: Shane Okomor, Florent Joyet, Jonas Reist, Lucien Christ, Benjamin v Falkenstein.

Vorne vL: Philippe Pavlu, David Aleksic, Cihan Ceylan, Lee Odenheimer, Benjamin Fäh.

Das Turnier war geprägt von spannenden und sportlich interessanten Duellen. Das gemeinsame Ausleben der Leidenschaft Basketball und das faire Spiel standen dabei im Zentrum.



Jonas (links) verteidigt die Zone während Benjamin vF (ganz rechts) und David (Mitte rechts) absichern. Benjamin Fäh (Mitte links) kontrolliert die Szene aus dem Hintergrund.

In vier spannenden und intensiv geführten Spielen überzeugte das GM mit einer geschlossenen und solidarischen Teamleistung. Insgesamt mussten die GMler aber trotz vielen guten Aktionen (siehe unten) der Tatsache Tribut zollen, dass die Gegner besser trainiert waren und eine feinere Klinge führten.



Der Moment als Florent fast einen Dunking machte, riss auch die Zuschauer von den Sitzen! (vL: Benjamin, Lucien, Cihan, Lee, Benjamin)

Das GM verpasste ganz knapp die Finalspiele und freut sich schon auf die Revanche im nächsten Jahr!

Wir gratulieren dem GM Basketball-Team zu seiner Leitung und dem grossen Einsatz!